

# EL PERIÓDICO

## PARA TODOS

En la capital 15 cts. semanales

Año VI — Núm. 1.662

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:  
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alcanta, Miércoles 6 de Diciembre 1916

Pagos por adelantado

## A "EL LUCHADOR"

### Venga el compañerismo y venga la memoria

Nos extrañó y nos apenó la falta de compañerismo de los periodistas allicantinos. Con una indiferencia poco laudable (casi suicida) contemplaron y contemplan las persecuciones de que hemos sido objeto, las cuales dieron lugar a que fuéramos tres procesados en menos de un mes; el primero por fustigar al actual alcalde a que cumpliera con acierto su deber, y los otros dos por salir a la defensa del director de «El Luchador» y de los intereses de los Sres. Guijarro con motivo del asalto a su establecimiento por unos cuantos jóvenes cascarrabias. Después hemos sufrido dos procesos más y el compañerismo que evoca nuestro colega no apareció por ninguna parte puesto que ni aun a título de información se dignó dar cuenta a sus lectores de aquellos tres procesos primeros ni de los dos últimos que soportamos con altivez y sin mendigar el perdón; solo evocamos en nuestra defensa la justicia que nos asiste procurando (eso sí) burlar a nuestros enemigos por todos los medios legales a nuestro alcance.

¿Que nuestra tenacidad en combatir todo aquello que constituya una infamia manifiesta nos acarree encarcelamientos y destierros? no importa, los soportaremos con valor, con la cara levantada mirando con orgulloso desprecio a nuestros perseguidores, dispuestos en todos momentos a escupirles el rostro en todos los terrenos.

He aquí querido colega el porque no hemos pedido nunca desde nuestras columnas ninguna gracia para nuestros compañeros profesionales, pues creemos que todos ellos participan de tan digno como legítimo orgullo.

Pero vamos, el dolor de una madre que sufre la ausencia de su hijo por culpa de unas leyes imperfectas; ya es para nosotros un motivo muy digno para procurar atenuar ese injusto sufrimiento, y siquiera por el respeto sagrado que nos inspira el sublime cariño maternal abogaremos por que nuestros gobernantes incluyan en su proyecto de amnistía todos los delitos cometidos por medio de la

imprenta, aun aquellos que se castigan a instancias de parte.

Si no estamos equivocados, creemos firmemente que todos, absolutamente todos los delitos pueden ser perdonados por acuerdo de un Gobierno menos los que se castigan a instancias de persona ofendida o perjudicada, pues de perdonarse estos por medio de «La Gaceta» resultaría que estas disposiciones violaban el derecho indiscutible que le asiste al ciudadano de ser amparado por las leyes que rigen a un país, es decir que los perjuicios que puedan causarse a un particular serían perdonados por quien no hubiera sufrido quebranto alguno y esto sería equivalente a usurpar un derecho legítimo.

Siempre hemos oído asegurar que las sentencias recaídas por querrela seguida a instancias de parte, no pueden ser perdonadas más que por la voluntad del querellante.

Ojalá estuviéramos equivocados y entonces no tendríamos inconveniente en llamar a más de cuatro que inmerecidamente ostentan títulos académicos y honorarios, ladrones, asesinos, farsantes, reptiles, inmorales y otras lindes por el estilo, pero claro está, la verdad ofende mucho y no nos perdonarían jamás los agraciados ni podría perdonarnos el propio ministro de Gracia y Justicia aunque fuera nuestro padre.

Este es nuestro criterio sobre el particular, pero no obstant, pedimos que nuestros diputados gestionen el indulto más amplio en favor de todos los que por medio de la prensa hayan injuriado a particulares personas, teniendo en cuenta la circunstancia de que todo aquel que injuria en letras de molde periodísticamente, lo hace con el plausible fin de poner una valla a todo el que con sus costumbres licenciosas da ejemplos de inmoralidad y ofende el pudor de las gentes dignas, trastornando el buen sentido y haciendo perder la noción de la vergüenza a quienes los contemplan.

Con todo cuanto hemos dicho queda patentizado que por compañerismo hemos sido procesados varias veces y nadie nos ha defendido por

medio de la prensa y sin embargo continuamos, sin resquemor alguno en nuestro corazón, pidiendo justicia para nuestros compañeros de infortunio.

Díganos ahora nuestro apreciable colega si somos merecedores de que alguien nos tache de faltos de compañerismo y de afecto fraternal, por que nosotros estamos seguros en ser de los primeros que volviendo por los prestigios de la clase hemos sido encarcelados y perseguidos a muerte.

A ver cuantos pueden decir otro tanto.

*Quando supimos que el contratista de la limpieza pública era el Sr. Guixot dijimos:*

*Malorum tuto perduto, acues o homo imita molto bene la máquina saca perra y non fato limpietza.*

## CHISPAZOS

El Sr. Conde de Romanones ha obsequiado con un té, (no sabemos si verde o negro) a todos sus diputados y ministros. Este té ha sido el pretexto para ponerse de acuerdo entre bastidores antes de la función en el Parlamento.

¡Ay que té, ay que te... la dan Juan Pueblo! Ya verás como tu pagas el té y las teteras.

El Sr. Rojas también habrá tomado Té a la salud del pueblo; lo cual no le habrá parecido cosa nueva.

El Sr. Salvatella que ha sido diputado federal tres veces se ha hecho romanonista y ha tomado té con su nuevo jefe.

Este hombre debe llamarse *salvatreses* en vez de Salvatella, por que ha salido *arrastrando* con la sota para arrancar el ás de triunfo a los republicanos y quedarse él con las cuarenta y el tres.

Pero este pobre jugador no le queda ya que hacer ninguna baza porque en dejando la baraja el conde se le volverán sotas todas las cartas, es

decir que en lo sucesivo lo dejarán *capate*. No dará lugar ni siquiera a que le fallen el ás de oros por que no se lo verá en toda su vida política.

Bien vale la pena tomar té gratis a cambio de un rato de juego con sus electores los catalanes.

El Gobierno se propone celebrar sesiones en ambas cámaras el día de la Purísima Concepción y todos los domingos hasta terminar la aprobación de los presupuestos.

Hombre laborioso hasta el punto de quebrantar la ley del descanso dominical y restar esplendor al día de la patrona de la infantería.

Por algo hay quien dice que el señor Conde es un hombre diabólico, anticatólico y estrambótico.

¡Uff! ¡qué miedo!

Ya ha dado el Gobierno 55.000 pesetas para los daños causados por la inundación de Orihuela y 45.000 para los pueblos limítrofes.

Algo es algo; menos dá una piedra. Ahora lo que falta es que esas 100.000 pesetas se repartan con equidad, excluyendo las mangas anchas.

GENTELLAS

## Dos noticias

Con motivo de las torrenciales lluvias de estos días, existen muchas calles inundadas de barro y cieno sin que se sepa todavía lo que piensa hacer nuestro alcalde con tanto material material oliente.

Se nos asegura que un centro recreativo de esta capital piensa invitar al señor Fobil para dar una conferencia sobre el tema «La guerrilla africana».

**Josefa Araeil Santacreu**  
Profesora en Partos

Plaza de Ramón Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE



## En plena obscuridad

Es una verdadera ignominia que se tengan castigados a los vecinos de los barrios San Blás, Santo Domingo y otros, condenados a vivir sin luz artificial, que aunque deficiente, supla a la natural en las horas de absoluta carencia, motivo por el que se hacen intransitables sus vías y es rarísimo ver que en esa legión de celadores de policía urbana no haya habido uno tan solo que denunciara este hecho al señor alcalde, para remediarlo seguidamente.

Hay que pasar por estos sitios para convencerse de la imposibilidad tan grande que existe para poder circular y mucho más si el tiempo nos condena como en días pasados a tenernos que inundar de agua a consecuencia de la torrencialidad de las lluvias.

El Sr. Alcalde debe fijar su atención en este punto de tan trascendental importancia y ponerle remedio cuanto antes, pues ya tenemos bastante con el pitoreo de las fabricas de fluido eléctrico que nos dejan sin alumbrado cuando les place y no creo se deba tolerar estén sin luz los vecinos de estos populosos barrios ya que tanto derecho tienen a ella como los demás que la disfrutamos salvo en no pocas ocasiones que juega con nosotros al escondite.

## Otra vez Josefa Sirvent a declarar

Por orden del Sr. Juez de Instrucción, hoy habrá comparecido Josefa Sirvent a prestar declaración sobre su denuncia hecha contra Antonio Segura (a) el contrabandista.

Como ven nuestros lectores, este asunto lleva trazas de no terminar nunca, debido a la serie de falsedades que emplea el tal Tonet para escurrir el bulto de las manos de la justicia.

Mucho se ha hecho por aclarar la responsabilidad que alcanza a un corruptor de menores, como nos manifiestan algunas mujeres que lo atestiguan en su día. Mucho se habla de la estafa manifiesta de que es víctima la referida Josefa Sirvent pero todavía no se le ha concedido a esta joven el derecho de defenderse con su abogado y procurador.

No cabe duda que hay varios intereses en que no se aclare la verdad, y lo peor del caso es que entre estos, parece que el principal factor de esta infamia es precisamente uno de los que...

Callemos por ahora. Ya hablaremos en su día.

## La edad perfecta de la mujer

EL CENIT

A los cuarenta años es cuando la mujer disfruta la gracia del perfecto dominio sobre sí.

Los cuarenta años son el cenit de

la belleza; entonces es cuando se poseen todas las armonías.

Tiene tacto la mujer y viste irrepresiblemente; su conocimiento del mundo, su experiencia de la vida, todo concurre para hacer de ella a esa edad la más deliciosa compañera.

El amor que ha inspirado está escrito en cada una de sus facciones. Es más bella físicamente de lo que fué siempre y su belleza es tipo tan distinto de lo que era a los veinte, que se comprende muy bien como un marido pueda enamorarse seriamente de su esposa por segunda vez!

Cásate, pues, joven, mujer; lo suficientemente joven para que tu esposo pueda apreciar las diferentes fases de tu hermosura, desde la de juventud hasta la de esa segunda juventud mas atrayente que la primera que poseen la mayor parte de las mujeres que son dichosas en su matrimonio.

La «Wafeau» de dieciocho años conviértese en una «Rubens» a los cuarenta Y, quede sentado definitivamente; la mujer a los cuarenta años es mas hermosa que nunca, sobre todo si ha sabido cuidarse, rindiendo culto a los preceptos de la higiene y del arte de ser bella.

## CRONICA

### Un paseo campestre

(Conclusión)

—Vosotros, árboles queridos, que hacéis mis delicias, mansión de la inocencia y del reposo, risueños valles, soledad querida, yo no os olvidaré jamás. ¡Oh afortunados mortales que cultivareis estos risueños valles y estas fecundas llanuras donde se cultiva la frondosa vid que de los negros y apiñados granos se extrae el jugo de sangre roja el que luego convertido en vino da fuerzas y vivifica al obrero, reanimando sus cuerpos cansados prestándole fuerzas a los cerebros estintos para que después, el pan que nutren, sirva de estímulo al que durante horas y horas ha trabajado sin descanso en provecho de sus semejantes hasta enriquecer al que de la usura vive; esto le sucede al servil trabajador supeditado a los azares del trabajo.

¡Oh! plantas y árboles que en este fecundo suelo vegetáis y que con mi copioso sudor he regado desde mi juventud, ya no os volveré a ver; ¡hay de mí!... cuánto os envidio, a vosotros jóvenes, que vuestra temprana edad os permite cultivar estos suelos... y vosotros amigos míos desde la infancia; árboles y plantas que habéis sido los confidentes de mis más ondos secretos; vosotros que desde mi temprana edad conocéis el fondo de mi anciano corazón, ¡decidme! ¿he envidiado jamás otra dicha que la de estar entre vosotros? ¡cuántas veces en mis apacibles paseos he celebrado las dulzuras de la vida campestre! ¡adiós amigos queridos que reposáis en esta fértil campiña cultivada por mis encallecidas manos! solo me resta decir que fuisteis para mí lo más querido que tuve en la tierra.

Escuchadme bien, jóvenes trabajadores que por vuestra honradez no habéis chupado jamás la sangre de vuestros semejantes, que con tu prepotencia vienen sin honor haciéndose dueños de todo lo que bajo el astro rey existe, reduciendo al pueblo al estado de un rebaño que se deja trasquilar y matar ¡ah! si la miseria, la ignorancia y la costumbre contraída en siglos de esclavitud no explicaran este hecho doloroso, diría que quien no tiene honor ni dignidad, son aquellos que hacen de puntal a los usureros opresores de la humanidad, y no vosotros trabajadores que ponéis en peligro un misero trozo de pan y la libertad, para buscar el medio de realizar el que todos vivan bien trabajando para no sufrir los rigores del hambre, y para que vuestros hijos no crezcan débiles y enfermos por la falta de pan y de cuidados.

TOMAS ESCOLANO

## Teatro Principal

Mañana jueves debutará en nuestro coliseo de invierno la notable compañía internacional de atracciones Aubin Lequel. Gran orquesta de escogidos profesores bajo la dirección de Mr. Butt.

Estreno de la Revista parisien en cuatro cuadros, adaptación española de Tatty y Misterio titulada «Media hora en Paris».

Secciones a las seis y a las nueve y media.

PRECIOS POR SECCION.—Palcos principales y plateas, sin entradas, 9 pesetas.—Idem segundos, sin idem, 5.—Butacas con entrada, 1.50 id.—Butacas de platea 1.ª y 2.ª fila con id. 1 id.—Palco corrido 1.ª fila con id. 0.80 id.—Idem 2.ª y 3.ª fila con id. 0.60 id.—Delantera de Paraiso con id. 0.60 id.—Entrada general, 0.35 id.

## NOTICIAS

Señora Parisien con buenas referencias dará lecciones de Francés a domicilio o en su casa por 10 pesetas al mes.—Navas, 49, 1.º

Se ruega a los señores suscriptores tomen nota de la dirección de este anuncio, pues solo aparecerá 3 días.

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos. Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle del Diluvio, 3 bajo.

PERDIDA.—Se ruega a la persona que haya encontrado un alfiler de corbata de oro con tres brillantes, lo presente en la calle Calderón de la Barca 31 2.º derecha, donde se le gratificará espléndidamente.

SE ALQUILAN.—Dos almacenes contiguos de 1000 metros cuadrados y espaciosos patios, situados en la calle de Alfonso el Sabio y Molino.

Darán razón en la calle de Maisonave y General Prim letra A.—Almacenes.

## Ramón y Borja MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Examine interior por opección de los Hospitales provinciales de Madrid. Examine interior del «Sanatorio Ingles». Larga practica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, oficina del Dr. Artés.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19 1.º derecha.

## Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle del Gallo 12.

## Cazadores

Se hacen suelas de cáñamo para botas de monte y para botas de lujo a patrón en la zapatería de Salvador Andreu, Torrijos, 60.

## Tomás Cifres

Ofrece a su clientela y al público en general sus servicios en el ramo de Sastrefría con la mayor prontitud perfección y economía como tiene acreditada especialidad en gabanes, señora y caballero. Se necesitan oficiales: San Isidro 4.

## Aviso al público

Se compra papel viejo a 0.75 pta arriba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos.—Metal viejo a 1.25 pta. kilo.—Cobre a 2.25 pta. kilo.—Plomo a 50 céntimos.—Lana de caché a 2 pta. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Farralle).

## Importante

Para administrar fincas rústicas y urbanas, cobro de créditos atrasados, arreglo de herencias etc.—Informa: Navas, 49-1.º.—Alicante.

## Ramón Soler

Profesante en medicina y cirugía del Cuerpo de médicos. Especialidad en el arte podicuro (cañista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarre Rodrige, 9.

## DINERO

Por poco dinero se venden dos paquerías blancas y arrequinadas y establecidas en el centro de la población.—Para informes dirigirse a Emilio Bravo.—Rafael Terel, 6 y 8-3.º.—Alicante.



## A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

**2.769 y  
44.487**

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

## Convocatoria

La Junta Directiva de la asociación provincial de practicantes en medicina y cirugía, convoca a Junta ordinaria que se celebrará el día 7 del corriente a las seis de la tarde en su domicilio social calle de Liorna número 5.

Se suplica la puntual asistencia por tener que tratarse asuntos de interés.

El presidente.—Ramón Soler.

## Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

## Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

## Salón España

Mañana jueves debutará en este elegante y cómodo salón, la compañía de opereta y zarzuela cómica dirigida por los Sres. Sara-Baraja y los maestros directores y concertadores Vicente P. Beltrán y Francisco Sánchez, en la que figuran las primeras tiple Consuelo Vaillo, Casilda Vela y Josefina Otero.

### LISTA DE LA COMPAÑIA

Primeros actores y directores.— Jesús Sara y Juan Baraja.

Maestros directores y concertadores.—Vicente P. Beltrán y Francisco Sánchez.

Primera tiple cantante.—Consuelo Vaillo.

Tiples cómicas.—Casilda Vela y Josefina Otero.

Tiple característica.—Magdalena Domingo.

Segunda tiple.—Amelia Navarro.

Otra segunda tiple.—Adelaida Sagols.

Partiquinas.—Rafaela Llobregat, Soledad Señoranes y Consuelo Pascual.

Baritono.—Gaspar Rodrigo.

Tenor lírico.—José Llobregat.

Tenor cómico.—José Aenaviva.

Actor de caracter.—Rafael Butier.

Actor genérico.—José S. Mula.

Segundas partes.—Pedro Rodrigo, Juan Gosálvez y Francisco Hernández.

22 coristas de ambos sexos.

Apuntadores.—Vicente Pluchau y Andrés Pastor.

### REPERTORIO

Estrenos.—El asombro de Damasco, Maldición gitana, Música, luz y alegría, Matrícula de honor, El alegre Geremías, La fiesta de la campana, Pimponet, El rey de la martingala, El crimen de Chamberí y El primer fresco.

Obras conocidas.—Viento en popa, El diablo en el molino, El toque de rancho, El primero, Los mosqueteros, La hija del mar, Zaragoza, La diva, Los alojados, Lucifer, El arca de Noé, Eva o la niña de la fábrica, El año pasado por agua, De Madrid a París, Las campanadas, El plato del día, Sangre y arena, La balada de la luz, El príncipe bohemio, El clow bebé, El sueño de Pierrot, El grumete, Tierra, La caza del oso, Las zapatillas, La mujer del molinero, La tempranica, El cuento del dragón, La estrella de Olimpia, La macarena, Diana cazadora y otras.

PRECIOS.—(Sección-sensilla) Preferencia, 40 céntimos, General 20 id.

(Doble)—Preferencia, 75 céntimos, General, 30 id.

(Triple)—Preferencia, 1 peseta, General, 40 céntimos.

## SUCESOS

### CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes:

Médicos: Sres. Llueca y Pinedo.

Practicante: D. Antonio Orenes.

### QUEMADURAS

El niño Federico López, de un año de edad, ha sufrido varias quemaduras en la cara, que se las produjo involuntariamente, siendo asistido en la Casa de Socorro.

### CAIDA

En la Clínica Municipal ha sido curado el niño José Terol, que habita en la calle de San Luis, núm. 36, de una herida contusa en la región parietal izquierda, producida casualmente.

## Conferencia

Mañana jueves tendrá lugar en el local de la Escuela Modelo, calle de Calderón de la Barca, una conferencia de carácter religioso sobre el tema «Cristianismo y catolicismo.» El orador será Don Agustín Arenales, ex-cura párroco, que se halla de paso en Alicante.

El acto dará principio a las nueve en punto de la noche. La entrada es libre.

## Próximos festejos

El Regimiento Infantería de la Princesa n.º 4 de esta plaza, queriendo festejar a su Patrona, y siguiendo la costumbre de años anteriores ha organizado los siguientes festejos:

Día 6

- 1.º Concursos gimnásticos.
- 2.º Concurso de telegrafía óptica,

Día 7

- 1.º Concurso de Tiro.
- 2.º Concurso Esgrima y partido bolompie.

3.º Disparo de fuegos artificiales a las siete de la noche y retreta floreada por las bandas de corneta y música.

4.º Función de gala en el Teatro de Verano poniéndose en escena por los sargentos y cabos del Regimiento, «La Casa de Quirós» y «El Afinador».

Día 8

1.º Diana floreada por las bandas de cornetas y música.

2.º Disparos de fuegos japoneses y elevación de aerostatos grotescos.

3.º A las 10 misa solemne en el patio del cuartel e inauguración del magnífico altar que el Regimiento dedica a su patrona.

172 Prop. Casa Maucci Barcelona

la hizo estremecerse y estuvo a punto de lanzar un grito.

—Por Dios, Luisa—dijo Carlos con su voz natural, que me pierdes.

—¡Jesús!—exclamó la joven sintiéndose desfallecer.

Carlos la sostuvo, y entonces fué cuando la llevó al saloncito en que les vimos, que daba al jardín.

Una vez seguros de que nadie podía oírles, exclamó Luisa.

—¿Qué has hecho, Carlos?

—Arrostrarlo todo por venir a verte—repuso el joven.—Así no podía vivir, y no sé cómo he podido pasar todo ese tiempo.

—Pero, ¿qué has adelantado con venir? Exponerte a que te descubran y entonces... Andrés, sobre todo, no nos ha dejado de observar desde que has venido.

### DUO DE AMOR

Sin que Luisa hubiese podido explicarse la causa, desde el momento en que apareció en su casa, la anciana marquesa de Arizón, se sintió atraída hacia ella por extraña simpatía.

Su amiga, la duquesa, la había dicho que estuviese tranquila, que aquella noche debían ocurrir graves



4.º A las tres magnífica corrida de novillos por aficionados de jolél con carreras de cintas bajo la dirección del sargento D. Ricardo del Rey.

5.º Función de gala en el Teatro de Verano por los señores oficiales, poniéndose en escena «Las de Caín».

Sentimos no disponer de más espacio para publicar íntegro el programa, pero en nuestro afán de publicar todo aquello que sea honroso para nuestras tropas y para su digno jefe el Coronel D. Manuel Montero publicado queda el extracto, dando oportunamente a nuestros lectores, conocimiento de la reseña de los festejos cuando se hayan realizado.

ARTURO BORREGO

## DE LA GUERRA

### BARCO ESPAÑOL HUNDIDO

Londres.—El barco español «Iribitarte», ha sido hundido.

La tripulación logró salvarse. No se tienen más detalles.

### ¿SUBLEVACION EN AMBERES?

Parece ser que en Amberes ha estallado una sublevación.

El motivo, según noticias, ha sido las represiones que se hacen para llevar a los belgas a trabajar a Alemania.

### LOS RAIDS DE LOS

#### SUBMARINOS ALEMANES

Las Palmas.—Noticias recibidas últimamente hacen creer que los submarinos alemanes han corrido su ba se de operaciones entre Canarias y la isla de la Madera.

Los submarinos alemanes han sido vistos con rumbo norte por vapores franceses, italianos e ingleses.

Los sumergibles han bordeado las rías.

## RESPUESTA LACONICA

Rotterdam.—El Gabinete holandés envió una nota al Gobierno de Berlín protestando contra las deportaciones belgas.

El ministerio germano le ha contestado con pocas palabras, diciendo que no se meía Holanda donde no le importa.

## AVIADORES INTERNADOS

Ginebra.—Según declaración del Gobierno, un oficial y soldado alemanes que realizaban un raid aéreo se perdieron a causa de la niebla que reinaba y aterrizaron en territorio suizo.

Ambos han sido internados en Suiza y las autoridades confiscaron el aparato.

## LA CRISIS INGLESA

Londres.—La situación de la crisis ministerial es igual que anteriormente porque George mantiene sus pretensiones y Asquith no ha dado todavía su opinión definitiva.

También ha circulado el rumor en la Cámara que la situación de Grey y Mackenna era difícil.

De todos modos créese que Asquith seguirá presidiendo el gabinete.

## DEPOSITO DESCUBIERTO

Atenas.—Comunican de Samos que en un pequeño poblado situado a orillas del mar, se ha descubierto un establecimiento completo destinado al avituallamiento de los submarinos alemanes.

Han sido detenidos varios complicados y se busca a otros.

## Bailes

El próximo jueves el local de la Asociación General de Dependientes

de Comercio de esta localidad abre sus puertas para celebrar bailes continuación de los del año pasado.

Desde éstas columnas la Junta Directiva de bailes tiene el honor de invitar a ellos al bello sexo.

## Comunicaciones

### FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas.

Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.

Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.

Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.

Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.

Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

Tren mercancías a Zenetas y Torreveja.—Sale de Alicante a las 4'50.

Tren corto de Elche.—Sale de Alicante a las 13.

### LINEA DE LA MARINA

Sale de Alicante a las 10'45.

Entrada a las 15'35.

Llegada a Denia a las 14'15.

Salida a las 11'45.

### FERROCARRILES ANDALUCES

Tren mixto de Murcia y Torreveja.

Sale de Alicante a las 6'30.

Llega a las 10.

### SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balseta.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellou a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30.

Lllegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Lllegada a las 9'30.

## Aviso a los

### zapateros

Se venden pedazos de suela a parata el kilo Trafiger n.º 67.

## Se compra

Cobre a 2.25 ptes. kilo.—Zinc a 1 id.

—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Barullo de la calle Malsonava n.º 13.

## Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y limpiarlas, reforma toda clase de pieles y boas de pluma a precios módicos.—Esaful Tarol, 13-1.º—Alicante.

## Academia Hacienda

Oficinas cuartos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barea, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

## D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalesjas, 1 bajo derecha.

## CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tópicos se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

Imp. Hijos de J. García

Piña de Chapí, 5.—Alicante

170 Prop. Casa Mancci Barcelona

acontecimientos que habían de influir en su suerte.

La anciana marquesa, ya hemos visto, y Andrés mismo lo corroboró al dar quejas a Alfredo, que desde el primer momento mostró una predilección tan marcada por Luisa, que no se separó ni un momento de ella.

La presión de la anciana, al apoyarse en su brazo, era tan dulce que lo joven no sabía lo que experimentaba.

Carlos, pues ya sabemos que era, el oficial perfectamente disfrazado por la duquesa, el que se había presentado en el baile fingiendo ser la marquesa abuela de Alfredo, se veía obligado a hacer poderosos esfuerzos para seguir, con la voz cascada de su edad y del personaje que representaba, toda la conversación.

LA VIEJECITA 171

Hubo un momento en que la duquesa se aproximó al oído de su amiga y la dijo:

—Ten cuidado, que a veces los viejos suelen transformarse en jóvenes, cuando menos se espera.

—¿Qué quieres decir?—preguntó Luisa sorprendida.

—Ya te lo explicará oportunamente la señora marquesa.

Y la traviesa viuda se alejó sonriendo.

Luisa miró a la anciana y algo le pareció advertir en su mirada, en la que no reparó hasta entonces, que